

Montréal 23 mai 2012,

Mémoire concernant la Revalorisation du site des anciens garages du M.T.Q.

J'habite Ahuntsic depuis 27ans. Ce quartier me plait beaucoup. Il m'a accompagnée pendant différentes étapes de ma vie. Il m'a fait connaître des voisins intéressants et respectueux et aussi des amis précieux. Il m'a aussi donné le sens de l'implication citoyenne. Faire la promotion de ce quartier est une deuxième nature pour moi. J'ai convaincu des membres de ma famille de s'y installer et ils y sont heureux. Quelle richesse, cette nature si présente, cette proximité des transports et des activités!

Le projet immobilier Musto

Alors quelle surprise pour moi de lire l'information concernant ce projet dans notre journal local... J'ai dû faire une 2ième lecture pour m'assurer que je ne rêvais pas.

J'ai alerté les voisins, j'ai assisté à 2 rencontres à l'église St André Apôtre. De voir le nombre de participants et leur implication confirmait encore cet esprit de proximité et de conscience collective que j'ai toujours appréciés.

Ce projet ne cadre pas! Il n'améliore pas, il déshumanise!

- Par sa démesure : nombre d'étages, concentration extrême

- Par son anti-urbanisme

- Par sa proximité avec 2 établissements pénitentiaires

- Par ses arguments trompeurs : proximité avec une gare qui n'attire pas de clients, par son parc qui ne serait pas fréquenté par d'autres gens du secteur ( le choix ne manque pas tout autour...)

-Par sa précipitation qui nous laisse perplexe...

Un projet intégré à Ahuntsic

Je veux continuer à convaincre des gens de s'installer dans notre quartier. On doit chercher à retenir les citoyens à Montréal. Ce projet doit attirer des familles. Les tours à 10 ou 12 étages ne conviennent absolument pas.

Il nous faut un projet à dimension humaine comme par exemple celui de Bois Franc ou Angus. Des édifices variés par leur architecture avec un maximum de 4 étages.

De plus j'ai été renversée lors des dernières rencontres d'apprendre que la ville n'a pas complété son plan d'urbanisme. C'est essentiel de le faire. Il faut une vision d'ensemble. Pourquoi copier les erreurs des proches banlieues ? Et aussi pourquoi laisser l'orientation de notre quartier aux promoteurs qui seront toujours plus rapides que nos élus municipaux ?